

Communiqué de presse

Maël de Calan joue t-il à cache cache avec la CGT ?

Brest, le 24/09/2025

La CGT a appris, en soirée, que le Président du Conseil Départemental du Finistère venait de décider de déplacer la réunion « bilan annuel des 10 engagements pour la prévention et la protection de l'enfance » pour « des raisons logistiques ».

Réunion prévue de longue date le 25/09 et qui devait initialement se tenir sur Landivisiau avec l'ensemble des acteurs de la protection de l'enfance du département. La réunion se tiendra au final à Plouzévédé.

La CGT en désaccord avec le bilan du Président du Conseil Départemental sur ces sujets mais aussi sur la politique menée ces dernières années pour nos EHPAD avait déclaré une manifestation à Landivisiau au moment de cette réunion pour s'exprimer en ce sens.

Notre rassemblement qui devait comprendre au maximum une trentaine de personnes n'avait d'autre but que d'attirer l'attention des pouvoirs publics sur les restrictions budgétaires déjà à l'œuvre. Le premier volet de notre intervention concerne le secteur de la prise en charge des personnes âgées avec 18 suppressions de poste annoncées à l'EHPAD des Abers et 5 à celle de Plabennec. Deux Ehpads sous statut de la Fonction Publique Hospitalière. Le second volet de notre intervention concernait la protection de l'enfance avec, quoi qu'en dise le Président du Conseil Départemental, un manque de moyen pour ce secteur et des déficits qui se creusent pour de nombreux acteurs du secteur associatif. Si des structures comme des villages fratrices sont créés sur le département et qu'elles répondent probablement à un besoin, cela ne doit pas être au dépend d'autres services éducatifs qui ont fait leurs preuves et dont l'existence est aujourd'hui questionnée.

Nous ne sommes pas dupes des réelles raisons qui sont à l'origine de ce changement de lieu. Il s'agit pour le Président du Conseil Départemental d'éviter que notre petit rassemblement vienne ternir un moment important de communication en apportant une contradiction sur des sujets qui pourtant ont besoin d'être débattus.

En urgence nous avons déposé une nouvelle déclaration de manifestation sur Plouzévédé auprès du Maire de la commune qui nous l'espérons tiendra compte des « raisons logistiques » qui nous amènent à déposer cette déclaration en dehors des délais légaux.

Nous invitons la presse à nous rejoindre à partir de 13 h, 4 rue de la mairie à Plouzévédé.

USD CGT 29

(06.58.31.29.10 - 02.98.96.61.64 e-mail : usdcgtsas29@gmail.com

Site internet: www.cgt-sante-action-sociale-29.bzh